

mildtätiger eingetragener Verein Mitglied im Diakonischen Werk Niedersachsens

Heidelbeer-Pflücken der "Willkommensgruppe"

Am 22.08. hat die "Willkommensgruppe" ein Heidelbeer-Pflücken organisiert. Leider verlief der Ausflug insgesamt etwas unglücklich:

Um 07:30Uhr haben wir uns im strömenden Regen unter der Überdachung Langenhagen/Zentrum getroffen. Um 07:35Uhr sind wir in dem 480er-Bus bis Engelbostel/Kirchstrasse gefahren. Dort mussten wir 30 Minuten im strömenden Regen unter der Busüberdachung warten und sind dann mit dem 460er-Bus bis Brelingen/Im Walde gefahren, Ankunft 08:44Uhr.

Von dort sind wir dann zur Heidelbeer-Plantage gegangen und haben ca. 20Minuten dafür benötigt.

Vor der Heidelbeer-Plantage wurde ein verregnetes Gruppenfoto erstellt.



Danach haben wir uns doch noch entschlossen im weiter strömendem Regen Heidelbeeren zu pflücken.

Heba und wir hatten jeweils ca. 300g binnen ca. 15Minuten gepflückt. Gefühlt mehr Wasser als Heidelbeeren im Eimer...

Margit, Fatmir, Ana und Adea haben sich gegen das Pflücken im Regen entschieden, unverständlich!

Fatmirs Hunger hat ihn dann doch noch zu den Heidelbeeren getrieben und er hat sie probiert.

Dann mussten wir zum 9:52Uhr abfahrenden 460er-Bus loseilen und haben nur noch ca. 15 Mintuen für den Fußweg benötigt.

An der Haltestelle Engelbostel/Kirche angekommen waren wir entsetzt: Der 480er-Bus nach Langenhagen war uns vor der Nase weggefahren und es regnete und regnete...

Somit haben wir uns über 59 Minuten Wartezeit auf den nächsten Bus "gefreut". Ana hatte nasse Socken, doch Hava als Expertin für alle Fälle hatte eine Idee: Socken aus und jeweils eine Plastiktüte über den Fuß anziehen! Es wurde ihr tatsächlich wärmer!!!

Schließlich konnten wir in den Bus einsteigen und nach Langenhagen-Zentrum zurückfahren.

Alles wurde gut und zu Hause haben wir uns über warme Getränke gefreut!